

Frohe Weihnachten und ein gesundes Neues Jahr



Liebe Kinder und Eltern und Freunde unserer Kindertagesstätte Köwerich-Ensch,  
wir schauen zurück  
auf ein Jahr voller Unsicherheiten,  
wir sagen „Danke“,  
dass wir unsere Arbeit trotz der Schwierigkeiten immer wieder fortführen konnten,  
wir hoffen,  
dass das nächste Jahr ein wenig unaufgeregter wird und wir uns alle gesund  
wiedersehen!

Tatsächlich war das Christkind bei uns, aber leider sind fast alle Kinder schon zuhause.  
Deshalb haben wir beschlossen, die Päckchen stehen zu lassen und im Neuen Jahr  
gemeinsam mit allen Kindern zu öffnen.

Viele liebe Grüße,

euer Kitateam